



UNION DEPARTEMENTALE DES SYNDICATS DE L'EURE

FORCE OUVRIERE

✉ 17 ter rue de la côte blanche - Bourse du Travail - 27000 EVREUX

☎ : 02.32.33.04.67 - ✉ : udfo27@wanadoo.fr

Déclaration de la Commission Exécutive de l'UD FO 27 du 15 décembre 2022

Réunis le 15 décembre 2022, les membres de la Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure apportent leur soutien à tous les syndicats FO et les salariés en lutte pour la défense de leurs droits, de leur emploi public ou privé, ainsi que pour revendiquer des augmentations de salaires et du point d'indice. Ils soutiennent également les revendications portées par les salariés actifs chômeurs, jeunes et retraités pour l'augmentation de leur pouvoir d'achat face à l'inflation qui ne cesse de flamber.

Il est urgent d'organiser l'amplification du rapport de force interprofessionnel pour gagner sur nos revendications salariales et pour augmenter les minima sociaux avec notamment le passage du SMIC à 80 % du salaire médian qui avec l'inflation, ce qui représenterait aujourd'hui les 1 700 € net.

La commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure tient à saluer les très bons résultats obtenus dans l'Eure par ses syndicats, lors des élections professionnelles dans les trois versants de la Fonction Publique qui se sont tenues du 1^{er} au 8 décembre.

Les résultats sont en nette progression dans de nombreuses administrations de l'Eure et dans les entreprises ayant une mission de service public.

Dans l'attente de la consolidation de l'ensemble des résultats définitifs au niveau départemental, nous pouvons d'ores et déjà confirmer notre 1^{ère} place à la défense à la Base De Défense d'Evreux. Nous sommes aussi 1^{er} dans l'Education nationale avec plus de 40 % des voix, 1^{er} à la préfecture et 1^{er} dans la Fonction Publique Hospitalière avec plus de 58 % des voix. Nous progressons dans la territoriale, notamment à Evreux Porte Normande en devenant 2^{ème} à l'agglomération, en confortant notre 3^{ème} place au centre de gestion et en progressant en voix et en siège au conseil départemental. Enfin nous progressons également à La Poste en passant à la 3^{ème} position au niveau départemental.

Elle salue également la confirmation de notre première place au niveau national dans la Fonction Publique d'Etat. FO renforce sa deuxième place dans la Fonction Publique Hospitalière et progresse dans la Fonction Publique Territoriale.

Dans le secteur privé également les bons résultats lors des élections CSE se multiplient, notamment chez MANOIR INDUSTRIE à Pitres où nous prenons 6 sièges sur 8. Idem chez CEPL à Fleury avec également 6 sièges sur 8.

La Commission Exécutive se félicite enfin de notre première place obtenue aux élections HLM, pour la défense des locataires du logement social, chez le principal bailleur social du département MON LOGEMENT 27 avec 54, 04 % des voix, devant la CNL. C'est une première pour notre Association Force Ouvrière des Consommateurs de l'Eure.

Tous ces résultats montrent que les revendications que nous portons dans tous les domaines sont non seulement entendues mais aussi soutenues.

La Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure exige l'abandon immédiat de la contre-réforme de l'assurance chômage qui est une rupture du contrat social que vont subir de nombreux demandeurs d'emploi.

Elle s'oppose aux projets de casse de la formation initiale et publique et des métiers des Lycées Professionnels, aux attaques contre les services publics Républicains et contre la casse des statuts et les codes de pension civile et militaire. Elle s'oppose aux attaques contre notre protection sociale collective. Elle condamne également le « *hold-up* » gouvernemental des cotisations AGIRC-ARRCO, dont il veut transférer la gestion à l'URSSAF, véritable étatisation de la retraite complémentaire des salariés du privé, remettant en cause le paritarisme.

Après s'être mobilisés les 29 septembre et 18 octobre dernier, les attaques se multiplient dans tous les domaines, en particulier concernant nos retraites avec la contre-réforme paramétrique que le gouvernement MACRON/BORNE cherche à nous imposer. Avec son projet, il tente d'imposer un nouveau recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ou 65 ans, un nouvel allongement de la durée de cotisations pour obtenir une retraite pleine et entière et à casser les régimes dit spéciaux. La Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure rappelle ses positions prises lors de sa dernière assemblée générale de l'UD du 13 octobre dernier.

Peu importe que les annonces soient repoussées au 10 janvier. Nous ne sommes pas dupes.

Cette contre-réforme des retraites, nous n'en voulons pas.

Nous refusons que les salariés actifs, chômeurs et retraités subissent une nouvelle contre-réforme pour des raisons idéologiques ultra-libérales, dictées par des intérêts strictement économiques et/ou pour soi-disant financer d'autres « réformes ».

Nous refusons une contre-réforme qui nous emmène tout droit vers la RETRAITE DES MORTS !

De l'argent, il y en a pour financer nos retraites. C'est un choix politique ! Rappelons que ce sont 160 milliards d'aides qui ont été octroyées aux entreprises sans aucunes contreparties.

La Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure considère que face aux manipulations, face à la surdité du gouvernement à entendre notre revendication de refus de cette nouvelle contre-réforme, il est urgent de quitter les concertations qui ne sont qu'une manœuvre pour imposer leur nouveau recul social pour les retraités et futurs retraités.

La Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure appelle ses syndicats à faire du combat contre cette contre-réforme l'enjeu prioritaire de ces prochaines semaines. Il est urgent d'organiser les Assemblées générales au plus vite dans les entreprises et les administrations.

Pour la Commission Exécutive de l'UD FO de l'Eure, il est urgent de lancer LA GREVE interprofessionnelle jusqu'à l'abandon du projet de contre-réforme des retraites MACRON/BORNE, avec tous ceux qui veulent vraiment la combattre.

Ni enfumage, Ni concession, ni contreparties !

Pour la commission exécutive de l'UD FO de l'Eure, les seules revendications que nous portons, c'est le maintien de tous les régimes de retraites actuels, c'est le départ à la retraite à 60 ans avec 37,5 annuités et pas un jour de plus !

Adoptée à l'unanimité des présents moins une voix contre

Evreux, le 15 décembre 2022